

Maduro appelle l'opposition à une trêve et à un accord humanitaire



Caracas, 29 avril (EFE).- Le président vénézuélien, Nicolás Maduro a appelé l'opposition à une trêve, faisant référence aux affrontements constants entre les deux parties, et à parvenir un accord humanitaire favorisant les tâches médicales pour freiner la propagation du Covid-19.

« Je ratifie mon appel à un accord humanitaire pour faire les pas en fonction d'appuyer la lutte du Venezuela contre le coronavirus dans cette étape et dans les étapes à venir. Je vous le ratifie à vous, chef de l'opposition, à tous, décrétons une trêve » a dit Maduro au cours d'une réunion du comité gouvernemental chargé de freiner l'expansion du Covid-19.

À cette fin il s'est adressé à toutes les forces politiques, aux petites et moyennes, ainsi qu'à tous les leaders y compris aux opposants les plus farouches auxquels il a demandé de laisser les divergences de côté et de se mettre d'accord pour le Venezuela dans un grand accord humanitaire de santé et de paix.

Maduro a chargé le vice-président et ministre de la communication, Jorge Rodríguez de ces contacts dont on lui a dit qu'ils marchent très bien. Il a signalé qu'il pourrait y avoir de bonnes nouvelles dans les prochains jours.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/221254-maduro-appelle-lopposition-a-une-treve-et-a-un-accord-humanitaire>



Radio Habana Cuba